



# BUAP pasa prueba de Standard & Poor's

Martes 21 Mayo 2013 - 07 : 26

Además, confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional —CaVal— de la BUAP que se sustenta, en una prudente política de deuda.

**PUEBLA. La firma internacional crediticia Standard & Poor's confirmó el desempeño presupuestal y la posición de liquidez adecuados de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.**

Además, confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional —CaVal— de la BUAP que se sustenta, en una prudente política de deuda.

Determinó que la Máxima Casa de Estudios de Puebla mantiene un saldo de efectivo neto positivo al cierre del ejercicio fiscal de 2012 y del primer trimestre de 2013 que “es adecuada respecto a sus pasivos operativos y a su servicio de deuda”.

La agencia de calificación de riesgo informó que confía que en lo que resta del año y el siguiente, la política de deuda de la BUAP sea conservadora, con un nivel de deuda y servicio por debajo de 10 y 3% de los ingresos operativos.

“La institución mantiene una política de deuda principalmente de largo plazo, lo que ha respaldado importantes proyectos de infraestructura de la universidad”, consigna la firma.

Destaca también, “la política de liquidez, con saldos netos de efectivo positivos en los últimos tres años y que es adecuada en relación a sus pasivos operativos y a su servicio de deuda.

En materia de transparencia, apunta la calificadora, “la universidad continúa auditando sus ejercicios fiscales, mantiene actualizada la información financiera en su página de internet y ha adoptado ya el sistema de contabilidad gubernamental”.

Para esa certificadora, “en términos académicos, la BUAP es una de las universidades públicas estatales más competitivas del país. En los últimos años ha fortalecido el perfil de su profesorado y sus programas de estudio”.

Asimismo da a conocer que 100% de su matrícula escolar cursa programas de licenciatura acreditados por su calidad, además indica que actualmente 22% de sus profesores de tiempo completo forman parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).